

JETZT ERST RECHT. ANTIFASCHISMUS IST NOTWENDIG! FREIHEIT FÜR ALLE ANTIFASCHIST*INNEN!

Die Zeiten werden rauer, der Wind weht scharf von rechts. Klima, Kriege, Inflation – die Welt steht buchstäblich in Flammen. Rechtsautoritäre und faschistoide Parteien und Regierungen dominieren die politische Bühne, unterstützt durch die politische "Mitte".

Der rechte Vormarsch ist in vollem Gange. Er schlägt sich nicht nur in den Wahlerfolgen der AfD, sondern auch in offenerer Straßengewalt nieder. Die Verantwortlichen dieses Straßenterrors konsequent zu stoppen, erfordert Courage. Dass der deutsche Staat dafür allerdings keine Demokratiepreise, sondern härteste Repression verteilt, zeigen das sogenannte "Antifa Ost"-Verfahren und der "Budapext-Komplex" - zwei der größten Repressionsverfahren gegen Linke der letzten Jahrzehnte.

Im Zusammenhang mit dem "Antifa Ost"-Verfahren sitzt derzeit Nanuk in Haft. Ihm, Lina und weiteren Antifaschist*innen wird u.a. vorgeworfen, gegen militante Neonazis in Thüringen vorgegangen zu sein. Die Ermittlungsverfahren zu Budapest richtet sich gegen Antifaschist*innen, die beim "Tag der Ehre" in Budapest Neonazis angegriffen haben sollen. Der "Tag der Ehre" ist ein internationales Neonazi-Event mit Geländemärschen in SS-Uniformen und Rechtsrock-Konzerten.

Um ein "starkes Zeichen" gegen Links zu setzen, paktieren deutsche und ungarische Repressionsorgane aktiv miteinander und hebeln dafür basale Grundrechte aus. Länderübergreifend sind ein gutes Dutzend Personen, deren Familien, Freund*innen und Genoss*innen von der Repression betroffen.

Die Antifaschist*innen Zaid, Hanna, Paul, Nele, Paula, Clara, Moritz, Luca, Johann und Tobi sitzen deswegen aktuell in deutschen Knästen und sind akut von einer Auslieferung nach Ungarn bedroht. Maja wurde bereits im Juni 2024 ausgeliefert und befindet sich seitdem in ungarischer Isolationshaft. Gino, Gabri und Ilaria sind zwar aktuell frei, aber noch lange nicht frei gesprochen. Getroffen hat es Einige, aber gemeint sind wir alle.

Darum rufen wir am 14. Juni zu einer bundesweiten Demonstration um 14 Uhr in Jena auf. Wir laden euch alle dazu ein. Werdet im Vorfeld aktiv. Gemeinsam verteidigen wir Antifaschismus in seiner Vielfältigkeit – gegen alle Spaltungsversuche!

Die Verfahren müssen eingestellt und die Auslieferungen nach Ungarn gestoppt werden! Free all Antifas!

🌐 [ANTIFAISTNOTWENDIG.NOBLOGS.ORG](https://antifaistnotwendig.noblogs.org)
✉ ANTIFAISTNOTWENDIG@RISEUP.NET
#ANTIFAISTNOTWENDIG
📷 [@ANTIFAISTNOTWENDIG.DEMO](https://www.instagram.com/ANTIFAISTNOTWENDIG.DEMO)
🐦 [@ANTIFAISTNOTWENDIG](https://twitter.com/ANTIFAISTNOTWENDIG)



BUNDESWEITE DEMO
14. JUNI 2025
14 UHR / JENA